

Dernières séances de « Tout bascule » ce week-end

Savoir transmettre de fortes émotions à un public très attentif, c'est le pari gagné par la section théâtre d'Exireuil dans la salle des fêtes. Samedi dernier, comme la semaine précédente.

« Tout bascule », une comédie en deux actes d'Olivier Lejeune, a comblé l'attente des spectateurs venus très nombreux. Pas si facile d'apprendre des personnages qui génèrent des tas de catastrophes à un train d'enfer, mais les acteurs ont accompli des prouesses appréciées dans la salle. Ils ont même su glisser quelques petites touches d'interprétation personnelles dans ce déferlement de catastrophes, truffées de propos ahurissants, qui a déclenché des rires en cascade chez les spectateurs. Chaque année, les comédiens



Les acteurs offrent deux prestations ce week-end.

derrière séance samedi à 20 h 30.

Pour savoir s'il reste des places disponibles, s'adresser au 05 49 76 19 50.

de cette section théâtre d'Exireuil jouent quasi à guichets fermés. 2 006 ne déroge pas à la coutume. Séance vendredi à 20 h 30,